



上真野 2024 創立151年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

本気でチャレンジ! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

P T A資源回収へのご支援ご協力、ありがとうございました



9月1日(日)朝にP T A資源回収が行われました。一週間延期したことにより、ご迷惑をおかけして大変申し訳ありませんでした。当日は、朝早くから各方部の皆さんが行政区からご提供いただいた資源物を回収してくださいました。また、回収物の積み込みも多くの保護者や地域の皆様にご協力いただきました。日曜日の朝早く、暑い中、回収作業にご支援ご協力くださいました保護者の皆様、上真野地区の皆様には深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今回ご寄付いただいたものにつきましては、子どもたちのために大切に使用させていただきます。

交通教室 (自転車運転 3年生)



安全な自転車の乗り方について学ぶために交通教室を行いました。上真野駐在所や交通教育専門員の方からは、自転車も車両なので交通ルールをしっかり守って乗ってほしいとの指導がありました。みんなで交通ルールを確認した後、校庭につくられた模擬道路で実際に自転車に乗りました。初めはうまく運転できない様子も見られましたが、次第に運転に慣れてきました。事故やケガなく、安全に自転車に乗ってほしいと思います。ご家庭でも安全な自転車乗りについて、ご指導よろしくお願いいたします。

人権教室 (5・6年生)



相馬地区人権擁護委員会の方を講師に迎え、5・6年生で人権教室を実施しました。人権教室では、いじめ等の人権問題について話し合うことによって、相手への思いやりの心や生命の尊さについて深く考えることができました。この人権教室で学んだことをこれからの生活に生かしてほしいと思います。人権擁護委員の皆様、ありがとうございました。